

## 11月11日（月）全校朝会 校長先生のお話です

～成果を出す1週間 思い出に残る学習発表会にしよう～

おはようございます。お話をします。

先週は秋を通り越して真冬の寒さでした。今週はまた少し暖くなる予報です。服装での調節が難しいですね。こうした寒い、暖かいが繰り返されると、体調を崩しやすくなります。今週は学習発表会の週です。せっかくの良い体験をするチャンスをのがさないためにも、今週は特に、手洗い・うがいをすること。よく食べ、良く寝て、規則正しい生活をしてください。

さて、1年生、3年生、5年生が作った作品の展示発表は今日からです。自分の作品の出来はどうですか？校長先生は金曜日の夕方に校舎内の作品をすべて観ましたが、一人一人の個性が出ていてとても良かったと思います。2年生、4年生、6年生の舞台発表は、本番が木曜日なので、今日と明日の練習、そして水曜日のリハーサルとまだまだ続きますが、本番までにみんなで協力してすばらしい演技、演奏ができるように努力をしてください。出来上がった作品や、演技、演奏を見せ合う貴重な体験は、1年に1回しかありません。お互いにこの日にむけて努力してきたことを発表することはとても大事なことです。それ以上に人の作品、演技・演奏を真剣に鑑賞しようとする態度が大事です。展示作品は作った人の気持ちを考え鑑賞すること。舞台発表は、演技・演奏する人たちが気持ちよく表現できるような環境を鑑賞する人たちが作ること。これができたならば学習発表会は成功です。思い出に残る学習発表会をみんなで創りましょう。

来週の月曜日は土曜日が学習発表会ですが、学校はあります。間違いないようにしてください。そして全校朝会を体育館に戻します。来週の校長先生の話のテーマは、「素晴らしかった学習発表会」を予定しています。予定通りの内容で話せるようになることを期待しています。お話を終わります。